

Der neue SPIELER: Vom „Heftl“ zum Magazin

2016-04-29 12:41

Magazin der VdF nach Relaunch in neuem Gewand, Teamkapitän Christian Fuchs im Interview

Ab sofort ist der SPIELER, das Fachmagazin der Vereinigung der Fußballer (VdF) – einer Sektion der Hauptgruppe VIII in der younion_Die Daseinsgewerkschaft - wieder erhältlich. In Kooperation mit dem Grazer Studio 4/Vier und Fanreport.com erscheint der „Spieler“ in neuem Layout und mit noch mehr Inhalten.

Das neue Magazin ist nun klar in vier Bereiche unterteilt. Im VdF-Teil geht es in altbewährter Manier um kritische, gewerkschaftliche Themen. Wie zum Beispiel über die Sky Go Erste Liga, die vor der Saison als „beste Liga aller Zeiten“ angekündigt worden ist.

Der Karriereteil beschäftigt sich mit der aktiven Laufbahn der Spieler und mit der Karriere danach. In dieser Ausgabe werden unsere Leser aus erster Hand unseres neuen Partners NADA über Doping aufgeklärt. Im dritten Abschnitt des neuen Magazins kommen die Amateure zu Wort und es wird das eine oder andere Schmankehl aus dem sogenannten Amateurbereich zu lesen sein.

Zum Abschluss bringen wir erstmalig auch den Lifestyle der Spieler aufs Tablet. In dieser Ausgabe gibt Admira-Goalie Jörg Siebenhandl sein Debüt als Redakteur.

Weitere Inhalte sind:

- ein Interview mit Österreichs Teamkapitän Christian Fuchs, der mit Leicester City nur noch einen Sieg von der ganz großen Sensation, dem Titel in der Premier League, entfernt ist.
- der Fall Onisiwo, in dem die VdF dem Spieler rechtliche Hilfe zukommen hat lassen. Am Ende durfte Onisiwo von Mattersburg nach Mainz wechseln. Wie es ihm dabei ergangen ist, erzählt er im SPIELER.

Hier finden sie den Link zu unserer Online Ausgabe
http://www.vdf.at/spieler/ausgabe_45_fruehling_2016.pdf

und die VdF wünscht viel Spaß mit der Lektüre und freut sich über Feedback an g.baumgartner@vdf.at

